

令和4年
4月号

あんしん

主な内容

- ◆ 振興区での活動報告
- ◆ お知らせ
- ◆ 峰田保・小卒入学式
- ◆ 地元愛
- ◆ 編集後記

4月に入り、すっかり気候も春に模様替えしたようです。どこを見ても新緑の綺麗な景色が広がっています。気分も“そわそわワクワク”する、なんだか楽しい季節になりましたね。一歩外に出ると新しい何かが発見できる、そんな気がしませんか。ということで、今誌ではそれを紹介していきたいと思います!(^^)

ふれあい給食

彩りよく、美味しそうなお弁当を作ってくださいました。可愛いですねえ(^^) お花がたくさん咲いているこの時期にちなんで、お花見弁当のようで素敵です!! 調理をしてくださるスタッフの皆さん、いつもありがとうございます。



3月16日 甘酢団子のお弁当



4月13日 菜の花のお弁当

お知らせ

令和4年度本村自治振興総会について

日時 : 4月22日(金) 19時30分 ~
場所 : 2階会議場

蘇羅比古神社・鳥居下斜面の補正工事

3/11に蘇羅比古神社の鳥居下の整備工事が行われました。一昨年(2020年)の5/16に降った大雨により、鳥居下の斜面が土砂崩れを起こし、県による復旧工事が行われ応急処置がされていました。今回は、残っていた木の根を取り除き、斜面を整える作業が行われました。重機(油圧ショベル)により2本の木の根が取り除かれたようです。また次回は斜面にネットを掛け、ブロックで補強するとのことでした。道路は交通量があるので安全面の強化はありがたいです。また、蘇羅比古神社も地元の名所なので、きれいにしてもらえると助かりますね。



卒入学式

この春『卒業・入学』『分かれと・出会い』のシーズンとなりました。本村地区でも新たな旅立ちとなった子供たちがいます。どうか温かい気持ちで見守り、応援してあげてください。

峰田小学校 卒業式

3月24日(木)に小学校の卒業式が行われました。本村からは3人のお子さんが卒業されました。

中学校に行っても頑張るね!!

児玉 結香さん
吉本 京香さん
藤都 ナターシャさん
前原 彩姫さん



峰田保育所 卒園式

3月26日(土)に7人の月組さんが巣立って行きました。本村からは3人のお子さんが卒園されました。



伊達 春馬くん 保村 燈さん 田邊 璃奈さん

峰田小学校 入学式

4月7日(木)、峰田小学校の入学式が行われました。

新入生は5名。少ない人数ですが、これまでと同じお友達なので、みんな仲良しです。これからいろんなことを学んで大きく成長していってくれることを楽しみにしています! ご入学 おめでとうございます!!

本村町 伊達 春馬くん 峰田町 佐々木 誠二郎くん
本村町 保村 燈さん 峰田町 須川 心愛さん
本村町 田邊 璃奈さん



茗屋さんの縁日

2年ぶりに開催された縁日でした。2日間にわたり多くの方が来場されたそうです。

たくさんの綺麗な鉢花や採れたて野菜、デイホーム利用者さんの作品展示や販売、美味しい焼き芋、ピザの販売など楽しい美味しい催しでした。全員参加のビンゴゲームに皆で夢中になったり、福祉バンドさんの春を感じる演奏や歌などが堪能できたりと、来場者の心をくすぐる楽しいイベントとなったようです!

NPO 法人 癒しの家 茗屋





昨年末に岩月へ引越しをして来られた蔵原さん一家。そして先日 4/4 に

お好み焼き屋さんをオープンされました。オープン初日は休憩が取れなかったという、嬉しい悲鳴もお聞きしました(笑) 野菜は地産地消で本村産のものをいくつか使って調理をされています。“そば”も好みはあると思いますが、高齢の方から注文をいただいた場合は、あまり”そば”に火を通さず、やわらかめで作るようにしていると優しい配慮も伺えました。「地元の隠れ家的、古民家・お好み焼き屋としてやっていきたい。お店に来てくれたお客さんが、勝手知ったる我が物顔でお店の手伝いを買って出てくれるほど仲良くなって、皆で盛り上げていけるお店をつくってきたい」とお話を聞かせていただきました。

ご主人も気さくな方で、奥様とのポケツッコミが絶妙で可愛いご夫婦です(^ ^)是非、皆さん足を運んで顔を見せてあげてください。そして是非、美味しいお好み焼きを召し上がってみてください!!



転入者紹介

広島市から引っ越しをしてこられた上間さんファミリー(^ ^)

7人家族でとても賑やかです!月貞の平均年齢層が一気に下がりました(笑)

家族構成は

(祖母)京子さん	(旦那様)旅さん	(長女)春月さん(中1)	(長男)秋陽くん(小3)
(奥様)浩子さん	(次女)夏帆さん(小5)	(三女)冬萌さん(小2)	

よろしく

おねがいします



近所に、子どもの声が聞こえるのは嬉しいですね。高齢化が進む中、こうして若い方たちが移住してきてくれることは、とてもありがたいことです。地域も盛り上がりますよね!

まだ引っ越されたばかりで分からないことが多いと思いますので、顔を見る機会があれば声を掛けてあげてください。地域の皆さん、これから上間さん家族をよろしくお願ひします!!

節分草

(キンポウゲ科セツブンソウ属の多年草)

透明感のある白く可憐な花を咲かせる山野草。『春を告げる花』『春のプリンセス』とも呼ばれる素敵な花です。随分と昔はたくさん咲いていたそうですが、何年も草刈りをせずにいると見なくなったとのこと...近年草刈りをまめにするようになったことで、今春、白い花がたくさん咲いていたと嬉しそうに話されていました!



花言葉

【微笑み】 【光輝】

総領町では毎年、花が咲いたとテレビで話題となっていますが、本村町にも咲いているところがあり感動しました。



春爛漫



中表 県道筋



自治振興センター



上谷町 八島さん宅前

たんぽぽ



花桃



蘇羅比古神社 鳥居



こごみ



ふき

— 本村デイホームより —

本村デイホーム参加者(65歳以上の方)を募集しています。会費は700円です!!

☆援助員及び送迎員をして頂ける方を募集しています!!興味のある方はご連絡下さい!!

詳しくは 振興センターまでお問い合わせください。

編集後記

花々が咲き誇る春の様相に、すっかり様変わりした暖かい日々が続いています。休日になると、田耕しをする方の姿も見え、季節の移り変わりを感じます。

振興区も新年度を迎え、22日の総会が終わると本格的にスタートしていきます。また新しい心持で励んでいきたいと思っておりますので、ご協力・ご支援をよろしくお願い致します。

本村地区では新たに2家族を迎えることができ、嬉しいかぎりです。これからも町民全員で、明るく手を取り合える、やさしい町・人を一緒につくって行きましょう!!

おたすけネット

★木の伐採

1件



発行 令和4年4月20日

庄原市本村町1234-1

☎/FAX 78-2743

Mail hon.jichi@gmail.com

編集 本村自治振興区